



RINGKASAN

MURDIASIH BELLA ANGGRAINI. Manajemen Perkandangan Sapi Pedaging di CV Agromix Lestari Sleman Yogyakarta (*Housing Management of Beef Cattle at CV Agromix Lestari Sleman Yogyakarta*). Dibimbing oleh DUDI FIRMANSYAH.

Sapi pedaging merupakan penyumbang daging terbesar dari kelompok ruminansia terhadap produksi daging nasional sehingga usaha ternak ini berpotensi untuk dikembangkan sebagai usaha yang menguntungkan. Strategi pengembangan sapi pedaging harus mendasarkan kepada sumber pakan dan lokasi usaha. Sapi pedaging yang dipelihara tidak akan tumbuh besar dengan baik jika hanya diberi makan begitu saja. Peternak juga harus memperhatikan aspek terkait lainnya dalam pemeliharaan sapi pedaging. Salah satu aspek yang terkait adalah manajemen perkandangan. Tujuan dari Praktik Kerja Lapangan (PKL) untuk meningkatkan wawasan dalam budidaya sapi pedaging, serta memberikan ilmu kepada masyarakat tentang pakan ayam jawa super.

Kegiatan PKL dilaksanakan di CV Agromix Lestari Sleman Yogyakarta dan Desa Balecatur selama 65 hari terhitung dari tanggal 1 Februari sampai dengan 19 April 2021. Data yang diambil melalui pengumpulan primer yang didapat dari pengamatan langsung dan data sekunder yang didapat dari data yang telah ada di CV Agromix Lestari.

Manajemen perkandangan CV Agromix Lestari meliputi kapasitas kandang dan ukuran kandang, tipe dan fungsi kandang, tata letak dan arah kandang, konstruksi kandang dan fasilitas kandang. Letak perkandangan CV Agromix Lestari berada di area persawahan dan jauh dari pemukiman warga dengan arah kandang membujur dari barat ke timur. Sistem perkandangan di CV Agromix Lestari sudah dilakukan dengan baik. Tipe kandang yang digunakan adalah tipe kandang kelompok dan individu dengan menggunakan konstruksi atap semi monitor dan kemiringan atap 16,8°. Lantai kandang terbuat dari beton dengan kemiringan 8 % dan diberi karpet ukuran 1 x 2,5 m. Fasilitas kandang yang dimiliki adalah tempat penampungan kotoran dan kandang paksa. Konstruksi kandang perusahaan ini sudah dapat menunjang dalam produksi sapi pedaging.

Pengembangan masyarakat yang dilakukan yaitu dengan mengikuti program “Sekolah Lapangan” yang diadakan oleh Dinas Pertanian, Pangan dan Perikanan Kabupaten Sleman. Kegiatan yang dilakukan meliputi pemaparan, praktik pembuatan pakan dan monitoring. Program ini dimaksudkan agar masyarakat sekitar mendapatkan keahlian dan kemampuan dalam bidang pemeliharaan ayam kampung jawa super.

Kata kunci : pengembangan masyarakat, perkandangan, sapi pedaging,

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memunculkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

